



BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion
Rathaus

Datum
27.04.2017

Kunstwerk am Hanns-Seidel-Platz erhalten

Antrag Nr. 14-20 / A 02794 der BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion
vom 20.01.2017, eingegangen am 23.01.2017

Az. D-HA II/V1 3110-16-0021

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sie haben am 20.01.2017 Folgendes beantragt: „Dem Stadtrat wird dargestellt, was die Umbaupläne für den Hanns-Seidel-Platz in Neuperlach für die Skulptur Space Churn von George M. Rickey vorsehen.

Falls es nötig ist, das Kunstwerk während der Baumaßnahmen bzw. Umgestaltung zu entfernen, wird am Hanns-Seidel-Platz ein Standort gesucht, an dem die Space Churn wieder aufgestellt wird.“

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, teilen wir Ihnen auf diesem Wege zu Ihrem Antrag Folgendes mit:

Das Perlacher Mobile („Space Churn“) stand bis zum Jahr 2006 vor dem Verwaltungsgebäude der Neuen Heimat in der Albert-Schweitzer-Straße. Als Geschenk der Neuen Heimat an die Stadt München wurde das Kunstwerk durch das Baureferat im Jahr 2006 restauriert und auf dem städtischen Grundstück am Hanns-Seidel-Platz, neben dem Kulturhaus Neuperlach, aufgestellt. Seitdem wird die Skulptur „Space Churn“ durch das Baureferat betreut und unterhalten.

Es ist geplant, das Kunstwerk im Zuge der Vorbereitung der Baumaßnahme am Hanns-Seidel-Platz abzubauen und im städtischen Bauhof einzulagern. Zusammen mit dem Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach wird das Baureferat einen neuen Aufstellungsort am Hanns-Seidel-Platz festlegen und das Perlacher Mobile nach Abschluss der Bauarbeiten wieder aufstellen.

Wir bitten, von den Ausführungen Kenntnis zu nehmen und gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Rosemarie Hingerl
Berufsmäßige Stadträtin
Baureferentin der Landeshauptstadt München